

Leporello mit Ablauf des Umzugs zur Schillerfeier

Auf der Schillerfeier 1859 präsentierte sich die Stadtgesellschaft modern und weltbürgerlich.

Der 100. Geburtstag des Dichters Friedrich Schiller (1759-1805) wurde groß gefeiert. Höhepunkt war ein Zug mit 7.000 Personen und 27 Festwagen. Die Zünfte gaben sich modern, eine Dampfmaschine symbolisierte die industrielle Revolution. Die Künste wurden als „Heer voll Friedensstärke“ dargestellt, das die Ideale der Revolution mit friedlichen Mitteln wie der Malerei oder der Bildhauerei unterstützen sollte.

Informationen

1859 (Datierung)

Buch
Druckgrafik
Papiereinband, Lithografien
Bildmaß: 10 x 16,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt
Inv. Bibl.1990.124(1)
